

これからの社会に笑顔草

笑顏

中 沢 中 學

校こう

20 × 20

るのだろうか。一人だけだとさ、店員の方が
手話を聞いてくるとはかぎらない。そしてマスク
をしているため会話の助けとなつていた口話
は使えないと。それなら筆談ですればいい。
んなな考え方、イギントンの先生により少し考
えが変わった。
「難聴の方、全員が字幕を見て理解できると
はがぎらない。手話を一つの言語として見る
なら、文字は別の言語のようになつたりもす
すべての人気が正確に字を理解できることは限
たなことを探つた。もちろん筆談も一つの方
法として使うことはできる。だから手話も筆
談もどちらも大切なことき、カードによつた。
他にも会計をするとき、カーデにつけた
かれたリビニール袋につけた。自分で聞かれて
補聴器を使かつていても聞こえづらいと聞
多くあるそ。また、自転車のベルや車のク
ラクション、駅のアナウンス等、考えてみる
乙たくさん人の不便があつた。

そこで世の中に何が足りないのが考えた。
障害を持ったいろいろ人への理解が薄いことだ。
でも点字ブロッカやスローバリアフリー
など社会で取り組んでいることは沢山ある。
私はこれらの人達と考へた。
多くの人ができていなと思つた。
よくな取り組みが行なわれるのか、どうのう
な所で困つてしまふのか、すべての障害を理
解しなくてもいい。一人一つだけでも興味を
持つた障害を理解すればもと細かい場所に
行き配慮^{こころ}ができると思う。
どんな人にも知つてもううことが一番だが、
どうしたう理解してもらいうこと^{こころ}うき分けが
できるのか。一つ目は授業^{じゅぎょう}を取り入れてある。
これから社会を作つていくのは、私たち子
どもだ。今、私たち^{わたくし}が理解を深めれば大人に
だ。たとえ学んだことを生かして社会に伝え
ていくことができるのではなかと考へた。
社会や総合、道徳などでも興味を持つべきか

けを作り、深く考えていくことが大切だと思
う。そして福祉作文のようになります。
これまで伝えていくことの大切さを
二つ目は交流をする。今回私が参加したも
のはダンスト手話を取り入れたものだ。
好きなことと関連してもいい。一度だけでも
参加し交流すれば何か気づくことがあるかも
しれない。小さなことでも障害を持つていろ
人にとっては大事なことでも嬉しいことかも
れない。なぜ快適な世の中を目指すのか。一
もかかわらず、すこく嬉しそうにしていた。私と交流した小
さな男の子は自己紹介しながら。人と交流した
人一人の笑顔が大切だから。私が大事なことで嬉しくことがあ
るかもしれない。私はこのことを指すのか。一
じうれしいこととはないのではなかつたのに
できな俐思つてハナタニ嬉しそうにしていた。
じうれしいことはないのではなかつた。
だから交流は障害を身近に感じることがで
き理解することができる。そして困ることを減
らしていくことが大切だ。沢山の笑顔や幸
きを作るためだ。